

## **Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen**

### Mit bunten Fackeln Laternen durchs Dorf zum Martinsfeuer Martinszug startet wieder nach dem Gottesdienst an der Pfarrkirche

Auch namens der Pfarrgemeinde, der Feuerwehr, der Kolping-Kapelle und dem VEF lädt die Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsene herzlich ein zum Martinsumzug am Freitag, den 10.11.2023. Nach der um 17.15 Uhr beginnenden Andacht in der Pfarrkirche St. Nikolaus startet um 17.30 Uhr der Martinszug Rheinvogelände oberhalb des Freibades. Der Fackel- und Laternenumzug geht wieder ab der Kirche durch die Erzbischof-Roos-Straße, die von der Leyenstraße, durch die Kreuzstraße, über die Bachstraße bis zur Rheinuferstraße und dann dort auf dem Bürgersteig bis zum Rheinvogelände oberhalb des Freibades, wo unten am Rhein das Martinsfeuer abgefackelt wird. Am Freibad gibt es für jedes Kind von der Ortsgemeinde eine kostenlose Martinsbrezel. und der VEF bietet wie gewohnt beliebte warme Getränke an.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Ausbaubeiträge für die Rheinuferstraße werden angefordert Baumaßnahme Gehweg abgeschlossen und abgerechnet

Zu Beginn der jüngsten Sitzung des Gemeinderates musste die Erhebung einer Vorausleistung bei der Ausbaumaßnahme Gehweg Rheinuferstraße beschlossen werden. Da 4 Ratsmitglieder entschuldigt und ein Ratsmitglied unentschuldigt fehlte waren 12 Ratsmitglieder anwesend. Gemäß § 22 Gemeindeordnung waren wegen Befangenheit die Beigeordneten Peter Wendling und Lene Lewentz sowie die Ratsmitglieder Theres heilscher, Walter Querbach, Willi Pusch, Heribert Weinand, Hartmut Hülser und Erwin Klös von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen und nahmen im Zuhörerbereich des Sitzungssaales Platz. Da auch die verminderte Beschlussfähigkeit nicht gegeben war musste gemäß § 39 Absatz 2 2. Alternative Gemeindeordnung der Ortsbürgermeister anstelle des Gemeinderates nach Anhörung der verbliebenen Ratsmitglieder die Entscheidung treffen. Die verbliebenen Ratsmitgliedern Sadia Ibrahim, Nobert Gras und Uwe Girstein signalisierten Zustimmung und Ortsbürgermeister Frank Kalkofen entschied sodann, für die Ausbaumaßnahme „Ausbau des Gehwegs in der Rheinuferstraße“ Vorausleistungen in Höhe des voraussichtlich endgültigen Beitrags nach der entsprechenden Kostenschätzung zu erheben.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Teilnahme an der Bündelausschreibung Gas-Liefervertrag 2024

## Handlungsvollmacht für Bürgermeister Weiland erteilt

Der Gemeinderat hat in seiner jüngsten Sitzung durch einstimmigen Beschluss den Bürgermeister der Verbandsgemeinde, Mike Weiland, ermächtigt, namens der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen mit der EVM und SÜWAG zu verhandeln und auch einen verbindlichen Liefervertrag für den Bezugszeitraum 01.01.-31.12.2024 abzuschließen.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Neubaugebiet „Hinter der Heh“ erfährt neue Hürde Erst Nachtragshaushalt, dann Vermessungsauftrag

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen hatte den Gemeinderat letzte Woche darüber informiert, dass laut Auskunft des Kämmerers keine Vermessungsarbeiten beauftragt werden dürfen, da zunächst ein Nachtragshaushalt für die Mehrkosten erforderlich ist. Hintergrund war der Umstand, dass die seitens der Fachbehörde ursprünglich kalkulierten Kosten von 50.000 € bei weitem nicht ausreichen, um die grundlegenden Vermessungsarbeiten im geplanten Neubaugebiet durchführen zu lassen. Nach anschließender Absprache zwischen Ortsbürgermeister und VG-Verwaltung ist nun vorgesehen, diesen Nachtragshaushalt noch im Dezember dieses Jahres im Gemeinderat beraten und beschließen zu lassen.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Neue Heizung im Bahnhof soll ökologische Züge haben Hybridlösung mit Gas und Wärmepumpe beschlossen

Einen detaillierten Vorschlag für eine neue Heizung im Bahnhof hatten gemäß Ankündigung erster Beigeordneter Peter Wendling und Ratsmitglied Norbert Gras, gemeinsam mit Unterstützung von Mitbürger Dirk Hayer und Unternehmer Sven Wollnitzke, ausgearbeitet. Die Arbeitsgruppe empfahl eine Wärmeversorgung mit neuer Hybridanlage (Gas und Wärmepumpe) zu beschließen. Die Kosten belaufen sich auf ca. 14.000 € für den Wärmepumpenanteil und ca. 10.000 € für den Gasanteil. Der Gemeinderat folgte einstimmig dieser Empfehlung.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Sachstandsbericht zur Umsetzung der Projekte Zug um Zug wird Haushaltsprogramm abgearbeitet

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen nahm in der jüngsten Sitzung des Gemeinderates eine umfangreiche Sachstandsinformation zur Haushaltsgenehmigung und dem Stand der Umsetzung der Projekte vor. Inhalt war neben dem Neubaugebiet „Hinter der Heh“

und dem Neubau der Himmelstreppe auch die Neugestaltung des südlichen Bahnhofsbereiches. Hier soll nach der Kostenschätzung des Planungsbüros Weber (250.114,25 €) die Umsetzung nun erfolgen. Nach einem Ortstermin mit Vertretern der Fachbehörden wird die Ausführungsplanung nun erstellt. Weiter geht es bald auch mit der LED-Umstellung der Straßenbeleuchtung. Die Gemeinde muss jetzt auf die aktualisierten Daten der SYNA warten und dann die Auftragsvergabe beschließen. Dies ist für die Dezembersitzung geplant. Aus Bundesmitteln erhält die Gemeinde voraussichtlich 40 - 60 % Zuschuss, aus KIPKI-Mitteln weitere 25 %. Die Zuschussanträge werden durch die VG-Verwaltung gestellt. Zur Neugestaltung des Bauhofgeländes erfolgte ebenfalls ein weiterer Ortstermin, bei dem sich zwei beauftragte Planungsbüro ein Bild vor Ort machten. Deren Grundlagen- und Kostenermittlung gilt es nun abzuwarten. Auf dieser Grundlage entscheidet dann die ADD, ob dieses Projekt aus der Städtebauförderung mit 85 % bezuschusst wird. Weitere Planungsaufträge sollen noch in diesem Jahr zu den Vorsorgemaßnahmen „Rückhaltebecken Wasserhäuschen Fuhrweg“ und „Absenkung Burgenauffahrt“ beschlossen werden. Auf der Grundlage der angeforderten Honorarangebote können die Planungsaufträge nach den Leitungsphasen 1 und 2 zur Grundlagen- und Kostenermittlung erteilt werden, auf deren Grundlage dann die verschiedenen Zuschüsse beantragt werden können.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Neubau der Himmelstreppe ist fertig Handlauf auf einer Seite wird nachgerüstet

Die zügige Umsetzung des Neubaus der Himmelstreppe wurde begrüßt und der Gemeinderat war sich auch einig in der Frage, ob noch ein Handlauf angebracht werden sollte. Etwas irritiert war das Ratsgremium einheitlich über eine Nachbestellung. So habe die ausführende Firma während der Bauarbeiten nachgefragt, warum kein Handlauf bestellt wurde und die Gegenfrage war sogleich, warum den keiner angeboten wurde. Nun gut, dass ein Handlauf hin muss war für alle klar, wobei ein Handlauf auf einer Seite rund 2.500 € kostet und auf beiden Seiten 5.000 €. Mit deutlicher Mehrheit beschloss der Gemeinderat, dass ein Handlauf auf einer Seite ausreicht und der Auftrag an die Fa. Alpineisen zum Angebotspreis von 2.504,21 € erfolgen soll.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 03.11.2023, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister